



**Número serial:196**

**Nombre:** Comunidad educativa de Ginebra recibe oficialmente las nuevas y renovadas instalaciones de la Institución Educativa Inmaculada Concepción - **AUDIO MINISTRA MARÍA VICTORIA ANGULO.**

**Fecha:** 20/08/2021

**Enlace:** [https://www.mineduccion.gov.co/1759/articles-406551\\_audio\\_mp3\\_01.mp3](https://www.mineduccion.gov.co/1759/articles-406551_audio_mp3_01.mp3)

**Contenido**

María Victoria Angulo

Ministra de Educación Nacional

“En el Departamento tenemos 11 proyectos, señora Gobernadora, y si sumamos los proyectos de todas las ETC certificadas del Valle, más de 60 proyectos. Mencionaba también los proyectos de mejoramientos en 9 sedes rurales. Vamos sumando y sumando recursos. Con solo los proyectos de la ETC son más de 67 mil millones. Si sumamos los proyectos de mejoramientos, tenemos más de 1.350 millones que beneficiarán 15 mil estudiantes.

En fin, sería una lista larga de acciones conjuntas, y gracias a la Contraloría por encontrar la vía de forma armónica, democrática y siguiendo el debido proceso para reactivar las obras de este país, para que los ciudadanos recobren la confianza en lo público. Por eso tenemos que trabajar todos los días.

A la Gobernación del Valle porque ha entendido que hay que priorizar ambientes de aprendizaje, trabajo con los maestros, aceleración de aprendizajes porque no han dudado o no han tenido, digamos, temor y con mucho afecto, estaba hace 15 días con la señora Gobernadora en otro Municipio del Valle, dejando ver porqué de la presencialidad, porqué debemos trabajar articuladamente”.